

Des recommandations au gouvernement colombien sur la réinsertion des anciens guérilleros



La Havane, 18 nov. (RHC)- D'anciens membres des FARC-AP, signataires de la paix en Colombie, accompagnés par des organes de l'ONU, ont remis au gouvernement de Gustavo Petro un document

contenant 58 recommandations visant à renforcer leur réinsertion dans la société.

Les recommandations remises au haut-commissaire pour la paix, Danilo Rueda, au ministre des Affaires étrangères, Alvaro Leyva et à la directrice de l'unité de mise en œuvre de l'accord de paix, Gloria Cuartas, entre autres, sont le résultat de la première conférence internationale des expériences de réinsertion effectuée à Bogota.

La conférence visait à positionner la réinsertion des anciens guérilleros comme une question stratégique dans le processus de mise en œuvre de l'accord de paix conclu en 2016 par le gouvernement colombien avec les Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-EP) et le nouvel engagement en faveur de la paix totale sur l'agenda politique et dans d'autres instruments clés de politique publique.

L'une des recommandations formulées vise à "renforcer les capacités organisationnelles du collectif des signataires et des communautés pour faire avancer les agendas communs sur la réinsertion des communautés et les questions stratégiques d'intérêt mutuel".

Le programme global de réinsertion, dans ses composantes de réincorporation et de participation des communautés, devrait promouvoir ces actions avec des ressources adéquates, ajoute-t-il.

Une autre des recommandations avancées suggère la nécessité de "progresser dans la formulation et la mise en œuvre d'un programme spécial d'accès et de distribution de terres pour la réinsertion en fonction des besoins des projets productifs".

Dans le même ordre d'idées, 56 recommandations supplémentaires ont été formulées sur la sécurité et la prévention de la stigmatisation, la santé, le handicap, l'éducation, le genre, la génération de revenus durables, entre autres.

L'importance d'aborder la globalité du processus de réinsertion, son articulation avec d'autres points de l'accord de paix et, par conséquent, la coresponsabilité de multiples entités dans la réussite de ce processus pour les signataires de la paix a été soulignée.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/305363-des-recommandations-au-gouvernement-colombien-sur-la-reinsertion-des-anciens-guerilleros>



Radio Habana Cuba